
キラリ！ はつかいちの高校生

議会の動画を見よう。
本会議の模様をインター
ネットでモニター中継・
録画配信しています。ま
た、本会議開催中は本庁
舎ロビー及び各支所で生
中継を行っています。

議会を見学しよう。
廿日市市議会では皆さん
の傍聴をお待ちしており
ます。傍聴をご希望の方
は、議会開催日に本庁北
側２階の議会事務局窓口
までお越し下さい。

議会に参加しよう。
議会に対して陳情等を提
出することができます。
陳情とは、特定の事項に
ついて議会などに実状を
訴え、適切な措置を要望
することです。

次 回 ６ 月 定 例 会（予定）
日 月 火 水 木 金 土

本会議 本会議 本会議 本会議
（議案審議）（一般質問）（一般質問）（一般質問）

委員会 委員会 委員会
（予備日）

本会議
（委員長報告等）

9：30開会（変更の場合があります）

山陽女学園書道部は、現在部員８名で顧問の先生の
熱いご指導のもと日々活動しています。昨年度は全
国大会グランプリ受賞、はつかいちさくら賞を始め、
多くの賞をいただき、部員一人一人が日々成長でき
ていると実感しています。大きな紙に部員全員で作
品をつくっていく書道パフォーマンスにおいても、
色々な場所で披露し、充実した一年でした。また目
標としていたテレビ出演や他の部活とのコラボレー
ションを実現することができました。現状に満足す
ることなく、常に自分たちに足りないものなどを見
つめ直すことができた１年でもありました。様々の
行事、大会を通して家族や友人、地域の方に“がん
ばってね、応援しているよ”と声をかけていただき、

感謝の気持ちでいっぱいです。これからも“山女書道ガールズ”として楽しく、熱く書道を極
めたいと思います。ご声援よろしくお願いします。� 部長　井手　香奈子さん
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30年度の当初予算は過去最大規模の予算とな
りました。予算委員会では５日間で24時間を超
える（休憩含む）審査を行いましたが、予算増
加の主な理由など、限られた紙面の中で全てを
伝えきれないのが現状です。
「議会へ行こう」で傍聴の案内もしていますが、

委員会と違って、代表・一般質問以外の本会議
は説明や報告の時間が長く、退屈に感じるかも
しれません。
今年度末には、タブレット導入でペーパーレス
化と会議の効率化を図ります。
議論の活発化にご期待ください。

校章紹介　宮島中学校

嚴島神社の神紋である「三つ盛り
二重亀甲に剣花菱」の模様をベー
スとし、中央に中学校の「中」の
文字を菱形に模りデザイン。

山陽女学園　書道部の皆さん
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廿日市市議会 検索廿日市市議会ホームページ

市議会広報は、植物油インキを使用しています。


